

森田知事とNAA夏目社長が騒音地区(町文化会館)を視察

5月30日、森田健作知事と成田国際空港株式 会社(NAA)の夏目誠社長が、第3滑走路(C滑走 路) が新設された場合に騒音直下となる見通し の町文化会館を視察に訪れました。

文化会館の屋上で、町長による飛行ルートと 町市街地の関係の説明や、町長、實川隆県議会 議員、川島勝美町議会議長、八角健一町議会空 港対策協議会長、佐久間和夫航空機騒音等対策 協議会長等と騒音や地域振興策について意見交 換を行いました。



も兼ねており、

催される東京オリンピックへの挑戦 も指定されており、2020年に開 にも期待が寄せられます。 ラジアル級NF強化選手(ユース)に



10人田空港南ロータリークラブから寄贈

南条小学校



させていただきます 等の学校行事で活用 テントは、運動会

||一内出身のセーリング選手が大活躍

アオリンピックカップ2017兼JSAFジュニア・ユースセーリ は上智大学短期大学部に通う小屋英美里さんが出場しました。 -ス世界選手権と、12月に中国で開催されるワールドセーリングユー ングチャンピオンシップ2017(ユース部門)に、町内出身で現在 この大会は、8月にオランダで開催されるレーザーラジアル級ユ 5月4日から7日まで、 佐賀県唐津市で開催されたJOCジュニ

されます。

多くの方々が参加し、栗山川周辺の草刈 住民のみなさんや町内外の事業所等から 拾いや側溝清掃が行われ、6月18日には りやごみ拾いが行われました。 みなさんのボランティア活動により、

おかげさまで

環境ボランティア町内一日清掃、栗 一日清掃、 栗山川 周 辺

みなさんの参加による、住宅周辺のごみ

5月28日は、地区役員をはじめ住民の

住宅周辺や栗山川周辺がきれいになりま した。ご協力ありがとうございました。